

【公開用】会議録

嘉手納町教育委員会

1. 会議の種類：令和3年度 第2回（定例会）
2. 期 日：令和3年4月22日（木） 午前10時00分～午前12時00分
3. 会 議 場：庁議室

4. 会議に出欠した教育委員

職 名	氏 名	出席	欠席	備 考
教 育 長	比 嘉 秀 勝	○		
教育長職務代理者	奥間 千津子	○		
教 育 委 員	平 得 永 幸	○		
教 育 委 員	喜世川直子	○		

5. 職務上会議に出席した職員

教育総務課長 金城 睦和
教育指導課長 池 味 勇
社会教育課長 仲宗根 さゆり
中央公民館長 幸地 淳次
教育総務係長 奥間 篤樹
教育総務係主任主事 幸地 ちひろ

傍聴人入室（公開）

教 育 長：ただいまから、令和3年度 第2回定例教育委員会会議を開会します。はじめに、会議規則第6条に基づき非公開事項についてお諮りします。本日の協議題等について、議案第2号及び報告第2号から報告第7号、その他①については、会議規則第6条第1項第2号及び同項第5号に規定する非公開事項に該当します。従って、当該議案の審議についてはすべて非公開としたいと思いますよろしいですか。

全 委 員：異議なし

教 育 長：異議なしと認めます。それでは、本日の審議はすべて非公開とします。つづいて、会議規則第15条に基づき本日の会議の進行についてお諮りします。本日の会議は、すべて非公開とされましたので、始めに教育長諸般の報告、必要があればその他の事項、その後非公開の議案第2号及び報告第2号から報告第7号の審議、その他①の審議の順に進めたいと思います

がよろしいでしょうか。

全 委 員 : 異議なし

教 育 長 : 異議なしと認めます。会議の進行について決定しましたので、これから会議をはじめます。

6. 教育長諸般の報告

教 育 長 : 教育長諸般の報告は、お手元の資料を御覧ください。3月31日は退職者辞令交付を行いました。稲嶺盛幸教育指導課長が退職となり、屋良小学校へ転勤となりました。同日、優秀教員の表彰が行われ、嘉手納中学校塩川斉校長、嘉手納小学校浦崎直哉校長、屋良小学校儀間芳奈主幹教諭の3名を表彰いたしました。特に儀間芳奈主幹教諭については、教頭に昇任し、今年からうるま市教育委員会へ教育指導主事として赴任しております。将来、さらに期待がもてる人材であります。それから4月1日は第1回教育委員会会議が開催されました。教育長職務代理者として奥間千津子委員が推薦され、全会一致で承認されました。4月2日の教員研修会については、これまで教育委員なども含めて行ってきましたが、私と池味教育指導課長、伊波指導主事で3校訪問し、校長、教頭、主任、新任教諭を対象に町の教育目標、行政施策方針、各学校へ取り組んでいただきたいこと、学力向上や生徒指導などの確認を行いました。それから、4月8日、4月9日には町内小中学校、幼稚園は入学式・入園式・進級式が行われました。本町児童生徒園児の式典での態度は私語もせず素晴らしいものでした。校長会及び教頭会でも申しましたが、幼児教育から中学校教育まで、式典での態度は統一して連携してほしいと申しております。幼い時に身につけたものはそのまま育ちます。基礎基本をその年齢で定着をさせると、その上に応用が上乘せられて、積み上げられるものが非常に大きくなっていくというように感じました。本町の子供たちの特徴として定着させていきたいと思えます。それから新しい教頭が誕生しています。屋良幼稚園の兼本若子新教頭です。一所懸命です。しっかりやっていただけると期待をしております。私のほうからは以上となります。委員の皆様よろしく願いいたします。

教育長職務代理者 : 私は嘉手納中学校・屋良小学校・屋良幼稚園の入学式・入園式へ参加しました。中学校は新入生150名のお辞儀がきれいに整っていました。式典が始まるわずか何分かの指導でここまで整うということは凄いなと感じました。これからの新入生の活躍に大きな期待をよせたいと思えます。屋良小学校の入学式には池味教育指導課長と参加しました。いつもは6年生

と手をつないで入場する様がありました。今年も学級担任の後を保護者に見守られながら入場してました。いつもとは違いましたが、微笑ましい光景が見受けられました。式典に参加する新一年生は幼小連携での成果が見受けられ非常に良かったです。大きな声でお返事をしたり、しっかりとお話しを聞き、相槌を打ったりする子供たちの様子が見受けられました。稲嶺校長先生の式辞では115年の歴史を刻むというお話があり、屋良小学校は創立から115年もの歴史を重ねているのかと思いました。屋良幼稚園の入園式は40名ほどの新園児が入園しました。3・4歳児についても例年より落ち着きが見受けられました。数日間、入園より先に預かり保育等で接してはいましたが、わずかな時間で先生方が信頼関係を構築できていると感じました。式典の最期に、PTA連合会から誉め言葉が書かれたのぼり旗の提供が紹介されていました。掲載された内容がボイスシャワーとして子供たちに伝わるよい取り組みと感じました。

喜世川委員： コロナ過で行事等に参加できない状況があり、学校等の状況が大変気になっています。嘉手納小学校の保護者からは、家庭訪問も中止となったので、新一年生やその保護者が不安に感じている部分への対応があれば良いなという声をきいています。他の市町村では個人面談等を工夫して行っていると聞いています。特に新一年生の不安感の対応を学校側が取りまかれると良いなと感じました。嘉手納中学校には長嶺新校長先生が赴任されています。先日、嘉手納中学校の雰囲気聞いたところ、生徒はみんな明るく人懐っこい。校内を巡回しても話しかけてくる。とても爽やかな気持ちになりますとおっしゃっていました。特に3年生に見受けられるのでとても期待していると話していました。また、部活加入率もかなり高い。部活が活発で保護者会のまとまりが見える。地域の指導者やボランティア活動にも協力的で地域が充実しているの、学校運営に活かしていきたい。予算も充実している。特に給食無償の予算にびっくりしたと話されていました。そういう驚きは教職員にも伝えているとおっしゃっており、このような充実した予算は特別だと伝えているということには感激しました。子ども達にもそれを伝えたいとおっしゃっていました。他の市町村と比べ、特別なのだということをしっかりと先生・生徒に学ばせたいという思いがあることに感激しました。

平得委員： 新型コロナウイルス感染症対策のため、なかなか行事に参加できない状況があり、私も学校等の状況が気になっています。嘉手納小学校が比謝川にEMだんごをまく取り組みについて以前報告しましたが、今回は屋良小学校もその取り組みに参加したとラジオで聞きました。良い取り組みだと思いい安心しています。今年、特に新一年生のあいさつが上手だと感じました。

幼小連携の成果だと考えています。

1つだけ、残念な相談がありました。部活動で子供が退部させられた。いろいろ問題はあったが、活動を継続したいとその子は思っているが、再入部を認められず保護者がその対応に悩んでいるという相談です。指導者の考え方もあるとは思いますが、子供たちの成長を考えると柔軟に対応できないものかと思います。指導者の資質向上等について社会教育課で講習会等を検討していただきたいです。子供たちの安心安全と活躍できる環境を整えていただきたいと思っています。

教 育 長 : これにて諸般の報告は閉じたいと思います。それでは協議題に入ります。

傍聴人退室（非公開）

7. 協議題

① 議案第2号

令和3年度嘉手納町文化事業について

〈 非公開審議 〉

教 育 長 : 御承認いただけますでしょうか。

全 委 員 : 異議なし。

教 育 長 : 承認いたします。

それでは、報告事項にはいります。

8. 報告事項

① 報告第2号

教育指導課（嘉手納小学校）会計年度任用職員の雇用について

〈 非公開審議 〉

教 育 長 : 他にご意見はございませんか。

全 委 員 : 異議なし。

教 育 長 : 承認いたします。

② 報告第3号

教育指導課（嘉手納中学校）会計年度任用職員の解職について

〈 非公開審議 〉

教 育 長 : 他にご意見はございませんか。

全 委 員 : 異議なし。

教 育 長 : 承認いたします。

③ 報告第4号

嘉手納幼稚園会計年度任用職員の雇用について

〈 非公開審議 〉

教 育 長 : 他にご意見はございませんか。

全 委 員 : 異議なし。

教 育 長 : 承認いたします。

④ 報告第5号

屋良幼稚園会計年度任用職員の雇用について

〈 非公開審議 〉

教 育 長 : 他にご意見はございませんか。

全 委 員 : 異議なし。

教 育 長 : 承認いたします。

⑤ 報告第6号

令和3年度青少年指導員の委嘱について

〈 非公開審議 〉

教 育 長 : 他にご意見はございませんか。

全 委 員 : 異議なし。

教 育 長 : 承認いたします。

⑥ 報告第7号

嘉手納町立嘉手納外語塾運営委員の委嘱について

〈 非公開審議 〉

教 育 長 : 他にご意見はございませんか

全 委 員 : 異議なし。

教 育 長 : 承認いたします。

9. その他事項

① 制服選択制について

〈 非公開審議 〉

教 育 長 : それでは、以上をもちまして、第2回の教育委員会会議を閉会といたします。

お疲れ様でした。

9. 会議録の署名人

教 育 長 北嘉寿勝 

教育長職務代理者 奥間千澄子 